

Zürich, 16. Mai 2013 helena.teinila@stiftung-eg.ch / Tel. 043 244 74 86

Jahresbericht 2012 - In Zeiten des Wandels

Sehr geehrte Damen und Herren

Auch dieses Jahr senden wir Ihnen in der Beilage den Jahresbericht 2012 der Stiftung der Evangelischen Gesellschaft des Kantons Zürich zu.

Die Geschäftsstelle blickt auf ein bewegtes Jahr zurück und hat den sorgfältig geplanten Wandel eingeleitet – ersichtlich auch in der Jahresrechnung. Zurzeit werden mehrere Bauprojekte vorangetrieben, die der Stiftung nach Fertigstellung neue Mittel erbringen werden. Diese Mittel werden wieder, wie auch in den vergangenen 175 Jahren, unseren sozialen Tätigkeiten in Zürich zu Gute kommen. Unsere Zweigwerke Herberge zur Heimat und Zürcher Stadtmission haben sich im 2012 erfreulich weiterentwickelt. Wir freuen uns auf die spannende Zeit, die vor uns liegt und sind uns bewusst, dass diese Projekte uns intensiv beschäftigen werden.

Wir möchten es nicht missen, den zahlreichen Privatpersonen, Unternehmen, Stiftungen, den Kirchgemeinden sowie der Landeskirche für ihre Unterstützung und für das Vertrauen in unsere Arbeit und in die Arbeit unserer Zweigwerke zu danken. Durch Ihre Spende helfen Sie uns, die diakonische Tätigkeit unserer Zweigwerke in der Stadt Zürich weiterhin mitzutragen und die Fortführung unserer traditionsreichen Geschichte zu gewährleisten.

Mit bestem Dank und herzlichen Grüssen

Stiftung der Evangelischen Gesellschaft des Kantons Zürich

Irene Gysel

Präsidentin des Stiftungsrates

Fame Gypel

Helena Teinilä Geschäftsführerin